

FORUM ALUMINIUM/Pressemeldung, Februar 2023

FORUM ALUMINIUM 2023 – das neue Highlight der Industriebranche!

Innovation, Nachhaltigkeit und Energiemanagement – die Fachkonferenz mit hochkarätigen Keynote-Speakern bietet von 4. bis 6. Juli 2023 in St. Pölten, Österreich, wertvolle Insights zu hochaktuellen Themen.

Anfang Juli findet erstmals die Fachkonferenz FORUM ALUMINIUM am Glanzstoff-Areal in St. Pölten, Österreich, statt. An insgesamt drei Tagen erwarten die Besucher zahlreiche branchenübergreifende Vorträge und Best-Practice-Beispiele, Präsentationen zu aktuellen Industrieentwicklungen und Forschungsergebnissen, gefolgt von praxisnahen Werksführungen. Veranstaltet wird die Konferenz von NEUMAN Aluminium in Kooperation mit PREFA Aluminiumprodukte.

Sachlich, neutral und auf höchstem Niveau

„Das FORUM ALUMINIUM dient keinesfalls dem Selbstzweck. Es soll jetzt und in Zukunft eine wertvolle Plattform sein, um Know-how zu bündeln, Erfahrung auszutauschen und sich aktiv und kollektiv für die aktuell herausfordernde Zeit zu wappnen“, betont Dr. Cornelius Grupp, Inhaber der CAG Holding und Initiator der Fachkonferenz. „Deshalb haben wir das Who's who der europäischen Aluminiumindustrie vor Ort. Dieses immense Potenzial sollte gut genutzt werden.“

Die Zukunft der Aluminiumindustrie in Europa

Hat energieintensive Industrie in Europa überhaupt eine Zukunft? Wird eine emissionsfreie Aluminiumproduktion künftig gelingen und was ist dafür notwendig? Eine Vielzahl an hochrangigen Experten und Vertretern aus Politik, Wissenschaft und Wirtschaft haben ihr Kommen zugesagt und werden sich den derzeit dringendsten Fragen der Branche stellen, dabei für Inspiration und Diskussion sorgen – darunter Martin Kocher, Bundesminister für Arbeit und Wirtschaft, Stefan Pogatscher, Universitätsprofessor für Metallurgie von nachhaltigen Leichtmetalllegierungen an der Montanuniversität Leoben, Stefan Seidel, CTO bei Pankl Racing Systems, um nur einige zu nennen.

Networking in entspannter Atmosphäre

„Bei so viel Technologie darf Kultur und Kulinarik nicht zu kurz kommen“, verrät Dr. Grupp weitere Programmdetails. „Darum haben wir für die internationalen und heimischen Gäste auch abseits der Fachkonferenz ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm geplant.“ Vom traditionellen Niederösterreich-Abend bis hin zu einem exklusiven Galadinner – eine entspannte Atmosphäre bildet den idealen Rahmen für wertvollen Austausch und Networking. Ein weiteres Highlight ist der Bürgermeisterempfang in St. Pölten – Matthias Stadler lädt persönlich ins Rathaus zu Wissensaustausch, Speis und Trank.

Hightech und Innovationen aus Österreich

„Das FORUM ALUMINIUM soll auch in den künftigen Jahren ein fixer Bestandteil auf der Fachkonferenz-Agenda werden“, richtet Dr. Grupp bereits einen Blick in die Zukunft. „Die Veranstaltung wird nicht nur die Bedeutung von Hightech-Arbeitgebern wie NEUMAN, PREFA und den zahlreichen anderen Spitzenunternehmen hierzulande hervorstreichen, sondern insgesamt den innovativen Wirtschaftsstandort Österreich widerspiegeln.“

Weitere Informationen, das vorläufige Konferenzprogramm und ein Auszug über die teilnehmenden internationalen Keynote-Speaker sind auf der Event-Website unter www.forum-aluminium.com zu finden.

Über das FORUM ALUMINIUM 2023, Kurzinformation:

Von 4. bis 6. Juli 2023 findet erstmals die Fachkonferenz FORUM ALUMINIUM in St. Pölten, Österreich, statt. An insgesamt drei Tagen erwartet die Besucher ein spannendes Programm mit den neuesten Entwicklungen der Industrie sowie Präsentationen zu aktuellen Forschungsergebnissen. Kernthemen der Konferenz sind neben innovativen technischen Aspekten der Aluminiumverarbeitung vor allem auch die hochaktuellen Themen Nachhaltigkeit und Energiemanagement.

Presseinformation:

Dipl.-Ing. Annika Hämmerle

Event-Koordinatorin

CAG Holding GmbH

Werkstraße 1, 3182 Markt

+43 2762 500-995

info@forum-aluminium.com

www.forum-aluminium.com